

Gerard Butler est le nouveau visage de L'Oréal

Le 31 juillet 2010 - 08:03 | Emmanuelle Froment



L'acteur Gerard Butler a été choisi par la marque de cosmétiques pour représenter ses produits pour hommes.

La nouvelle égérie de L'Oréal Paris Men's Expert succède au comédien Patrick Dempsey.

Gerard a accepté cette collaboration.

«Je suis très excité à l'idée de travailler avec L'Oréal Paris. J'ai toujours aimé la qualité et l'innovation de leurs produits», a-t-il notamment déclaré.

Côté cinéma, il a débuté le tournage de «Machine Gun Preacher».